

自宅の駐車場、 会社のモータープールから出る時は、 確実な前後左右の安全確認

母親の車にはねられ、1歳娘、死亡 自宅の車庫から車を出そうと・・・

- ◇自宅の駐車場、会社のモータープールから出る時は、確実な左右の安全確認◇
- ◇駐車場を出る時は、左右の安全確認を十分に行い、無理な発進はしないようにしましょう◇

2019/7/20(土) 11:13

19日午後、埼玉県の母親(31)から「自分の車で娘をはねてしまった」と119番通報がありました。警察によりますと、母親は自宅の車庫から車を出そうとした際、自宅前の道路にいた1歳7カ月の娘に気が付かず誤ってはねたということです。女の子は搬送先の病院で死亡しました。事故の直前まで女の子は祖父と自宅の庭にいましたが、祖父が目を離した隙に道路に出たとみられています。母親は「乗り上げて初めて気が付いた」と話している、警察が事故の経緯を調べています。

ショッピングセンターの駐車場から、市道に出ようとした

- 「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」
フェンスを突き破り、別の駐車場に止めてあった軽乗用車に衝突
- ◇駐車場を出る時は、左右の安全確認を十分に行い、無理な発進はしないようにしましょう◇

2019/7/20(土) 7:55

19日午後2時35分ごろ、群馬県のショッピングセンターの駐車場から、市道に入ろうとした男性(83)の乗用車が急発進。道路を横切って網状の金属製フェンスを突き破り、別の駐車場に止めてあった軽乗用車に衝突した。男性は胸を骨折し重傷。助手席に座っていた妻(92)も腰を打って軽傷を負った。警察によると、男性は「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しているという。

「雨で視界が悪く、全く気付かなかった」

- 73歳男性、車にはねられ死亡 運転の男性を逮捕
- ◇雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する◇
- ◇雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること◇

2019/7/20(土) 11:41

18日午後11時ごろ、千葉県の県道で男性(73)が軽乗用車にはねられ、死亡が確認された。警察は、車を運転していた公務員の男(48)を現行犯逮捕。容疑を認め「雨で視界が悪く、全く気付かなかった」と供述している

正午頃 静内 自転車の小4女児 はねられ死亡

- ◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019年07月20日 19時47分

20日正午ごろ、日高の新ひだか町静内の町道で、自転車に乗って道路を横断していた小学4年の9歳の女の子が、右から来たワゴン車にはねられ死亡しました。警察は、ワゴン車を運転していた会社員の男性容疑者(32)をその場で逮捕しました。警察は、前をよく見ていなかったのが事故の原因とみて調べています。